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改 革身を切る身を切るさとうさとう

市政報告

日本維新の会 神戸市議団は、2019年度1,152万円を被災地などに寄付しています！

身を切る改革 実行中！！
自らの報酬を被災地などに寄付しております！
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〒650-8570　神戸市中央区加納町6-5-1 1号館29号　TEL.078-322-0185

昨年から、多くの問題が起こり、神戸が良くない意味で有名になってしまいました。
今までのような対処療法ではなく、徹底的に原因の究明をし、新たなしくみ作り、思い切った政策
転換が必要だと思います。
初心を忘れず、女性も子どもも高齢者も、自信を持っ
て安心して生きられる元気な社会を目指す！
無駄は切り捨て、問題山積の義務教育を変える思い
で精一杯がんばります！
しがらみのない政治は、皆様の応援があってこそ成
り立ちます。
今後とも、益々のご支援のほど、よろしくお願いいた
します。

代々、市長の天下り先になっている（給与総額3,800万円〈令和2年現在〉）選任理由として、適材適
所を繰り返すばかり。理事長は理事からしか選ばれないという事で、理事の席がまだ余裕があるとい
う事なら、しっかりと国際貢献していただく若い方を選定する考えはないか。
答弁 財団と相談しながら、順次考慮する。

の

こんなことも提案しています！こんなことも提案しています！

さとうは、以下の活動に
寄付させていただきました

外郭団体に関する

公益財団法人神戸国際協力交流センターについて

特別委員会

社団法人コラボ 200,000円

200,000円

200,000円

120,000円

団体名 寄付金額活 動 内 容

NPO法人 ひとり暮らし
高齢者の笑顔をつくる会

特定非営利活動法人
子どもセンター  ぬっく

岡山に夜間中学校を
つくる会

2019

分科会 2019

2

質問 歴代の社長が今までの不正事案を見抜けなったとか知らなかったということは、トップとし
てかなり責任が重いのではないかと考えている。そこで、やはり神戸市の歴代のそのような癒着を断
ち切るという意味でも、最低でも天下りということはもうやめるべきだと思うが。
答弁 経営者を選んでいくというのは、その組織にとって大変重要なことなので、私ども指摘を重
く受けとめて、今後対応していくよう考える。

神戸新交通株式会社について

同年12月25日、神戸新交通新社長は、初の民間からの登用となった！
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質問 現在、モデル実施している垂水駅前地区での超短時間雇用＜垂水プロジェクト＞は、障がい
者就労の受け皿を増やし、人材不足解消にも繋がる。実績としてまだ進んでいない超短時間雇用の概
念を市内に広く周知していくべき。
答弁 しあわせの村での展開をしていく。

垂水体育館の計画案に、エント
ランスまでの車両乗り入れス
ペースがない。バリアフリーの
観点で、雨の日でも車イスの方
が濡れずに入館できるエントラ
ンスを要請。

検討していく。

障がい者の超短時間雇用の創出について1

質問

 ▲ 分科会にて質疑

女性が参加しやすいよう、起業などの支援、関連のイベントやセミナーへの託児サービスの
充実を。
答弁 個別相談や各種セミナーにおいてもこども連れの参加もある。今後のニーズの拡大に備え、
近隣の託児サービスなどとの連携も検討して行きたい。

公益財団法人神戸市産業振興財団2

質問 OMこうべは多岐にわたる業務を抱えている。経営者という点で、前区長や住宅都市部にいた
方々が担うのは経営という観点では違うのではないか。商業施設のプロをトップにおいてはどうか。
答弁 市のいろんな経験を得られている職員から登用して、流通部門でキャリアのある取締役も置
いている。

株式会社OMこうべの取締役について

［2019-2020］
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市民参画推進局 特別委員会
当局も含め、外郭団体などの管理
職に女性が少ないようだが？

女性が子育てなど忙しくな
る時期に昇進試験などがあった。
今後、試験だけでなく、勤務態度
なども評価に含めていく。

まだまだ甘い！ 追求を続けます！

経営経験のある外部人材を登用すべきと訴えていきます！

１０代少女たちの相談事業や進路就労支援、十分に食事を取れてい
ない子への食事提供や緊急時の保護活動など、家庭や学校に居場
所やつながりをなくした１０代の女の子たちのサポート全般。バスに
よるアウトリーチなども行う活動。

貧困、虐待、非行などにより家庭に帰ることができず、今日眠る
ところ、居場所のない子どもたちのシェルター活動。

年齢、国籍を問わない夜間中学校を作る活動。

一人暮らし老人の笑顔を作る会。

1965年12月23日生。神戸生まれ神戸育ち、塩屋在住。
賀川記念館 神戸保育専門学院卒業後、設備設計業務、みなと銀行垂水支店

勤務、パソコン講師を経て一般社団法人を設立。
 中央大学法学部通教在学中（兵庫支部長）。　3人の子を持つシングルマザー。
  防災士、救急インストラクター・マイスター （救命・消火器・小型ポンプ総合）資格保持。
   2019年6月～神戸市会議員として活動中。
    好きな名言：「最良の刑事政策とは最良の社会政策である」  ーフランツ・フォン・リストー
      ※救貧を始めとした社会環境の改善が、犯罪を抑止するのに最も有効であるということ。



さとうさとう

想像を絶する事件は、日本中から注目を集めて
しまい、神戸市、教育委員会にも苦情が殺到い
たしました。これまでも何らかの事件を起こし
た教員が休職の間、有給となっていましたが、
今後そのような事がないよう、条例改正の運び
となりました。維新は、「分限休職処分にした上
で給与を差し止める」議案に賛成し、本会議に
て可決されました。時には毅然とした態度で、
問題の解決を迅速に進めるのも政治家の仕事
だと思います。

昨年にご相談のあった福田二丁目から支援学校への歩道補修の件。
 ご報告が遅れましたが、12月には解決しており、以下のスケジュールとなっております。

学校も、先生も、教育委員会も、全ては子どもた
ちのためにあります。子どもたちを主体に考え
ない組織は必要ありません。
文教子ども委員会にて、母親の立場、保育士の
立場、教育に携わった者の立場から、子どもた
ちの最善を考えて行きます。
外郭団体に関する特別委員会では、難しい問題
が山積ですが、決してうやむやにはしません！
維新一丸となって取り組んで
まいります！

①福田ひまわり薬局西側の歩道 段差解消
　→１月までに
②福田ひまわり薬局西側の歩道 舗装打ち換え
　→３月までに
③システムパーク駐車場西側の歩道 波うち改善
　→来年度早々に

須磨水族園の再整備については、一昨年の議会
で、PFI制度により、民間の活力を導入する事が
決定されました。しかし、公募条件を満たして
いるとは言え、のびのびパスポートの継続が認
められず、全体的に料金が高く設定されていま
す。それを受け、議会や市民の意見により、市が
業者に低額設定するように求めた結果、条件と
して、市内中学生以下の子どもが学校行事で訪
れる際は神戸市が負担し無料とする。学校行事
以外でも、市が一定額を負担するという事とな
りました。
イルカ・シャチショーについての考えは事業者
の意向。シャチやイルカに対しては、国によっ
て考え方が違う。各方面の理解を求めながら具
体化を図っていきたい。との答弁でした。維新
としては、選定理由を市民の皆さまに丁寧に説
明する責務がある。教育施設としての水族園の
役割を鑑みると、入場料金を再検討する旨、訴
え続けております。

当選前からお約束していたスクールロイヤー。
増員と共に、弁護士による法学授業についても前
向きな答弁をいただき、実現に向けて、今後もしっ
かりと提案してまいります。
教師間の稚拙な犯罪も、刑法を知らないままだか
ら大人まで罪を犯してしまうのではないか？
生徒たちも、法律の授業を受けたら、卒業してから
も人生の役に立つはず！
教育長からも、いじめの抜根的な解決策はないと
はっきりと答弁をいただいている以上、今までの
道徳だけでは足りなかった、人生・生活の役に立つ
授業、推進して参ります！

今もし、大きな災害が起こったら、また私
たちは体育館に詰められて、人権の保障
もされず、不安だらけの避難所生活とな
ります。その上、二次災害、三次災害も避
けられない事でしょう。神戸市では妊産

婦の受け入れも、まだ1ヶ所し
かありません。
再び、悲劇を繰り返す事のない
よう、避難所の環境改善、地域
防災の構築を訴え続けます。

議員となる前々から、神戸市に訴えてい
た中学校給食。
給食が美味しければ、少々疲れていても、
午後へリセットのきっかけにもなるは
ず！私たち大人も美味しいものを食べて
元気になりますよね。
維新の具体的な提案により、親子給食の
段階的実施、暖かい保温カートの取り入
れなど、少しずつではありますが、理想の
給食に近づきつつあります。今後も、子ど
もたちみんなが楽しみに、元気になるよ
うな給食を目指します！

satomachikobe10@gmail.comさとうまちこ

https://www.satomachi.info/検索さとまち通信

080 3853 5650
satomachikobe神戸市会議員団日本維新の会

〒650-8570 神戸市中央区加納町6-5-1 1号館29号  TEL（078）322-0185 FAX（078）322-0184

は

公園や道路、
子どもたちの通学路
でご心配なことなど、
ご相談のある方は
ご連絡くださいませ。

以下、3か所の補修を行います。

お知らせお知らせ
「福田二丁目 歩道補修」について

東須磨小の教師間暴行事件について

まずは、議員定数、報酬削減！身を切る改革を！

維新は企業献金、組合、団体からの献金は一切受け取りません。

都市名

横浜市 86 3,749,162 43,595

31,902

25,732
22,080

0120-155-783 078-361-7710

2,743,599

1,595,365

1,523,519

86

62

69

大阪市

神戸市

※相談通話料 無料 ※通話料 有料

福岡市

議員定数（人） 国勢調査人口（人） 議員定数1人あたりの人口（人）

「スクールロイヤー」 について 「給食」 について

として訴えます！防災士

須磨海浜水族園について

「分限処分」になる場合
重大な非違行為があり、起訴される恐れがある
と認められる場合。
当該職員が引き続き職務に従事する事により、
公務の円滑な遂行に重大な支障が生じる恐れが
ある場合。

維新維新は

※通報者の身元を明らかにする必要はありません。

（シャープな 119）

虐待を見たら聞いたら・・・ （緊急の場合は110番へ）番91 8
救急に
迷ったら・・・ 番1 1 9＃ 7

（ハートさん）

（イチハヤク）

性犯罪
被害相談・・・ 番1 0 3＃ 8

Check
!

    　議員の数は多いのに、
神戸市は、7年連続人口減少！
    　議員の数は多いのに、
神戸市は、7年連続人口減少！

▶ こうべっこ悩み相談「いじめ・体罰・子ども安全ホットライン」
24時間いつでも。 悩み事などご相談ください。

フリー
ダイヤル

今後も、様々な問題に取り
組んでまいります！

こう考えます！文 教 こども


